



Das Herz des Erdenmenschen mag seinen Weg ausdenken,
Jehova aber lenkt seine Schritte.
(Sprüche 16:9)

Ein erfülltes und bis zum letzten Tag aktives Leben ist unerwartet zu
Ende gegangen. Nach kurzer schwerer Krankheit durfte er friedlich
einschlafen. Wir werden ihn sehr vermissen.

In tiefer Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann,
unserem grossherzigen Vater und Nonno

Francesco ‚Franco‘ Corte

9. November 1933 – 13. Juli 2017

Bergdietikon, im Juli 2017

In stiller Trauer:

Elisabeth Corte-Marschnig

Domenica Corte, Jessica und Alessandro Gehriger

Pietro Corte, Susanne Menzi, Bettina Corte, Manuel Hernandez

Remo & Myriam Corte mit Dean

Zur öffentlichen Abdankung treffen wir uns am Donnerstag, 20.7.17 um 11:00 Uhr in der
reformierten Kirche, Kirchstrasse 8, 8962 Bergdietikon. Die Beisetzung erfolgt im engsten
Familienkreis.

Traueradresse: Autocorte AG, im Werd 6, 8952 Schlieren

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir im Sinne des Verstorbenen um eine Zuwendung
an die Stiftung ‚Hilfe für Kinder‘ Postkonto 80-1180-0 oder IBAN CH71 0900 0000 8000 1180 0